

# Marin-Epagnier – Accident de circulation avec blessé sur l’A5

29.01.2017

Dimanche 29 janvier à 1425, un automobiliste de Cortaillod âgé de **73** ans circulait sur la bretelle d'entrée Marin de l'AR A5, chaussée Bienne. A un moment donné, il a perdu la maîtrise de sa voiture, qui est partie en tête-à-queue, traversant les deux voies de circulation de l'AR, qui est revenue sur la droite pour aller terminer sa course contre la glissière latérale de sécurité au PR44.989, et s'immobiliser en travers de la bande d'arrêt d'urgence et la bretelle d'entrée. Immédiatement après, la voiture conduite par un automobiliste d'Avenches âgé 68 ans est allée heurter avec son avant, l'arrière de la voiture conduite par une automobiliste de Neuchâtel âgée de 59 ans, qui avait fortement ralenti à cause du premier accident, avant de s'immobiliser en travers des deux voies de circulation. L'automobiliste de Neuchâtel a dû être désincarcérée pour être prise en charge par une ambulance. L'autoroute a été fermée totalement à la circulation durant 3 heures pour les besoins du constat.



Freundliche Grüsse

Wyss Martin

Fachbereichsleiter Betrieblicher Unterhalt

Lokalisierung Astra, M. Wyss - Hier wird jeweils die Endlage definiert.

567527 207030



